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        区域门店推进贡献PK已有5个月，在这个过程中，

餐厅小伙伴都在潜移默化中成长着，让我感触最大的

就是店长的笑容多了。在1月份刚推进P考的时候，很多

小伙伴都不适应，因为大家都只沉浸于之前的管理方

式中，不是质询的方式便是严厉地的批评，包括我自

己在短时间内也没办法转变过来，所以到餐厅后也会

出现对店长的质询和批评这样的状况。但随着大家对

P考的慢慢适应，区域伙伴也都在慢慢转变，包括我自

己。重要的是，我一直坚信杨总那句话——“我们打破

之前的管理方式，运用经营的方式，让小伙伴快乐开

心地工作，自主自发地去承担餐厅一部分工作”，并在

和店长交流的时候我也秉持这样的信念，并将之传递

下去。

    目前餐厅的氛围都在稳步提升，伙伴的目标意识也

在加强，给我印象比较深的就是我们区域254织里汇德

国际广场店。虽然餐厅店长褚宇辉是4月份刚接店，但

是餐厅营运很顺利，我通过巡店和微信群收集信息，

发现他们餐厅小伙伴对各项目标都非常重视，例如对

于餐厅的损耗，除了品质大师会关注之外，其他大师

和小伙伴也在关注。在和他们沟通中，他们所传达给

我的信息——就是我们现在是一个团队，只有大家都往

目标冲我们餐厅才会达成目标，我们才能拿到嘉奖。

    最近区域里最引人注目的就是当月营销产品腌笃鲜

的提升，汇德餐厅全员参与。店长选择合适的伙伴安

排在服务区，让伙伴协助服务大师一起进行腌笃鲜销

售建议，因此他们家的万元用量提升也是最快、最高

的。餐厅伙伴每天都在开心的氛围中火热进行着，服

务大师和餐厅小伙伴小沈负责建议销售，店长和其他

大师全权配合。每天餐厅的万元用量结果一出来，店

长都会自己掏腰包买不同的小零食去奖励小伙伴。而

品质大师吴雪美就会在家里炒好菜，带过来和餐厅的

小伙伴一起分享。通过餐厅所有人不懈的努力，汇德

餐厅5月份也集满了1个集体嘉奖。

    随着P考的推进，区域员工大会的氛围也在稳步提

升，现在伙伴也越来越愿意来参加区域组织的员工大

会。伙伴反馈给我信息——之前参加分享会，他们比较

害 怕 ， 因 为 每 次 开 完 分 享 会 到 家 都 得 晚 上 十 二 点 多

了，而且家人也不支持，在会议上也害怕去分享，不

知道分享什么内容；现在的情况是，分享会晚上九点

开始，十点多就可以结束，效率提升，所以家人也比

较支持。伙伴在这个场合也能吸收到除自己餐厅之外

其 他 小 伙 伴 分 享 的 经 验 ， 重 要 的 是 自 己 也 乐 意 去 分

享，因为现在分享的主题非常明确——在这个月做的一

些有成就的业绩，这不仅对其他小伙伴很有帮助，并

且每次心里面都是满满的成就感，也很期待在分享会

上自己餐厅能拿到奖。

    区域团队凝聚力提升的同时，伙伴的目标意识也在

不断的加强，这里感谢公司对我们区域的信任，让我

们优先来实践这个政策的推动，成为贡献PK的试点区

域。

团队与目标
文/ 浙江事业部1-4区导督      贺幸福

       在这个周期里，我完成工作内认为最有价值的一项，

那就是完成总部及恒亮办公人员的薪资系统，为什么

我 要 把 这 个 工 作 拿 出 来 做 最 有 价 值 分 享 呢 ？ 且 听 我

说：

       在年度里，我一共开发了三套薪资系统，第一套营

运线的薪资系统，也就是我们现在用的非创变门店薪

资系统，我从2017年3月开始开发，由于首次开发系统，

没有任何准备，开发到2017年9月，第一套薪资系统才

磕磕碰碰的上线使用了。第二套营运线的薪资系统，

也就是现在的创变门店薪资系统，于2017年10月开始开

发，开发到2017年11月开发完成，耗时2个月。而接到

了开发总部及恒亮办公人员的薪资系统到完成，我竟

然只用了一个月，而且还通过了系统测试。

那么，我是怎么在这短短的1个月内完成开发的

呢？

第一、接到这个任务后，我并没有急于去对系统

进行开发，而是对前面2个薪资系统进行了总结和汇

总，通过各种共通点和不同点，找出可能会出现的问

题及建议解决办法。

    第二、开始与需求部门进行沟通，确认好各种体

系、规则、计算方法、计算单位，并且将已经整理好

的问题和建议与需求部门进行沟通，从需求部门处获

得明确的答案或方法。

第三、确认了体系、规则、计算方法、计算单位

后，也不是急着直接开发，而是一边梳理一边编写项

目需求说明书，在编写的时候，可以思考我现在有什

么，我知道什么，我需要什么，当我发现在思考时发

现无法解决或者处理的问题，我会直接跑至需求部门

进行当面的沟通，因为很多事情只有当面沟通，对方

才能真正理解你的需求，从而获得一个正确的结果。

    第四、当整理好项目需求说明书后，在正式开发

前，我还做了1个工作，就是把所有模块界面都设计

好，并通过了需求部门的确认，这样做的话，可以有

效的减少后期可能发生的改动

    通过以上的准备工作，使我的开发工作进行的比较

顺利，在短短一个月内，就完成了所有的开发工作，

工作展开速度远远超过了以前那套薪资系统项目，以

上就是我分享我这1个月来完成最成功的工作。

    在此，我需要感谢一些伙伴，在我的开发工作中，

他们不但为我提供了宝贵的意见，也同时为了系统测

试牺牲了自己宝贵的时间，她们是沈琴琴、嵇颖、杨

娟、沈华华，在此，我想对她们说一声谢谢。

业务水平大过招,晒绝活,亮技巧,

看看老娘舅招式中,谁主领风骚!

做好准备就是成功的一半
文/ 财信中心 信息流程部      章翼


